

Discovery H. S. Kanzaki

2019. 5. 14

第426号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

オープンスクール

5月11日(土)に、恒例のオープンスクールを開催し、PTAの保護者をはじめとより、中学生とその保護者、また地域の方々にも足を運んでいただきました。午前中は授業参観、午後は中学生を対象とした部活動見学を行いました。

アンケートでは、本校生の授業を受ける態度や学校の雰囲気を見る機会ができて良かった、という意見を書いてくれました。

午後からはPTA総会、進路講演会の終了後、学年別懇談会、さらには保護者と担任との個別懇談会が行われました。そ



のうち、個別懇談会では、学校における生徒の様子や学習状況、将来の進路のこと等について、話し合いが行われました。来る8月及び11月下旬に、オープンスクールを予定していますので、どうぞお越し下さい。



進路講演会

5月11日(土)、総会後に保護者対象の進路講演会を実施しました。講師はアクティブラーニングアソシエーション代表でもあり、兵庫県立大学の講師でもある河口紅先生に講演を依頼しました。

演題は、「変わっていく社会のために、どのような高校生活やその後の人生を送るべきか」です。時代は大きく変化し、3



ステージからマルチステージへ移行している。ステージが移行するので、「学び直し」とキャリア意識が重要であり、そのための基礎が高校時代であり、保護者も先を見据える必要があり、子どもはその背中を見ていると講演されていました。人生百年時代に向けた貴重な講演会となりました。



PTA総会

5月11日(土)午後から、体育館においてPTA総会が行われました。

PTA総会では、昨年度の事業及び決算の報告、今年度の事業及び予算の提案がなされ、いずれも承認されました。

特に、教育活動後援会の会費が四千円から二千円アップの六千円となったことが、大きな変更点です。全国大会への出場を想定して交通費などを賄うために執られた措置です。

昨年度PTA副会長の大江鈴美氏が新会長に選ばれ、今年度の新体制が実質的に発足しました。



ちょっと一言 ◇今年度は、同時期に中学校のPTA総会も重なり、本校のPTA総会の参加者も少なかったようです。そんな中にもかかわらず、オープンスクールにご来校いただいた皆様、本当にありがとうございました。平成30年度から「ディスカバリー・ハイスクール・サードステージ」となりました。神崎高校のミッションである「地域のリーダーの育成」のための覚悟としての「夢を発見し実現できる学校づくり」に、生徒、教職員、保護者の皆様、地域住民の皆様とで丸一となって「チーム神崎高校」で取り組んで参りたいと思いますので、どうかご理解とご協力をお願いします。(N. A.)